



Asociación Pro-defensa socios La Moraleja

Club Golf La Moraleja

A/A Director General

A/A Consejo de Administración.

Madrid, a 9 de septiembre de 2024

Por la presente y respecto a la APERTURA relámpago del proceso electoral que nos comunicaron el pasado viernes 6 de septiembre, y recordando todas las incidencias que denunció en las últimas elecciones el único candidato, que intento tumbar al poder establecido, gobierno heredado desde hace décadas, y en aras de GARANTIZAR un proceso JUSTO TRANSPARENTE y DEMOCRÁTICO: deseando que sí , el resultado es “continuidad en la gestión”, como ustedes ya van avisando que pasará , sea porque lo hemos votado TODOS los socios, no únicamente, los que controlan y ejercen el poder desde hace décadas .

SOLICITARLES RIGOR Y GARANTIAS EN EL PROCESO:

-Que se coteje en la mesa electoral, voto, delegación y DNI, ante notario.

Rogamos que la mesa electoral sea INDEPENDIENTE de la dirección -consejo. (Deben modificarla)

-Faciliten el libro de accionistas, A QUIEN QUIERA POSTULARSE, información legítima de los socios y que ustedes nos niegan desde hace años.

-Faciliten la base de datos a TODOS los socios que quieren postularse, desde la búsqueda de avales, puesto que ustedes han permitido la masiva cesión de uso, lo que dificulta a los demás, (no vinculados al consejo), contactar con los propietarios-accionistas en persona (pues ya no van al club o hay muchos socios nuevos) para obtener el aval, o distribuir el programa, algo que ustedes si tienen, ventaja anti- democrática, y como denunció el anterior candidato utilizaron.

Ustedes “ganaron” por miles de votos delegados, como en todas las Juntas donde se han localizado votos falsos.

-Que la mesa electoral, sea elegida por sorteo ante notario, en el que no exista ninguna persona vinculada a la dirección como es el caso, ni elegida a dedo.

-Que el día de votación sea UNO y ante un notario, que este verifique (junto con los socios independientes presentes) cada voto presente y delegado, estableciendo, además, mecanismos de revisión por parte de cualquier socio.

* Que duerman 2 noches las urnas en el despacho de dirección, como otras veces, es inaceptable.

-Que pueda estar un grupo socios independientes de forma voluntaria, junto con el notario, ese único día de votación, para velar por la transparencia y evitar errores graves

De NO modificar el “sistema” impuesto por la dirección del consejo, sólo ganarán, si es que alguien no vinculado al consejo tiene la idea suicida de presentarse, la CONTINUIDAD, como lleva pasando desde hace décadas, el inmovilismo, genera decadencia en cualquier gobierno, y puede dar lugar al abuso de poder y falta de transparencia, provocando con ello INDEFENSIÓN.

Rogamos que subsanen los errores graves del reglamento electoral vigente, también dirigido, como el que quisieron imponernos recientemente.

PD: Hay varios socios-abogados y vinculados del despacho Barrilero que son SOCIOS (ACCIONISTAS Y/O Usuarios) del club, además de ser el despacho principal desde hace décadas, ya que por lo que parece no hay concursos. A nuestro entender NO SON INDEPENDIENTES, aunque Ustedes insistan que lo son.

Atentamente

Asociación pro-defensa socios La Moraleja